



1 ère SESSION DU CERTIFICAT DE QUALIFICATION PROFESSIONNELLE POUR LES MEDECINS DU SECOURS EN MONTAGNE (CQPMSM)

Organisée et mise en œuvre par l'ANMSM, la 1^{ère} certification a eu lieu à BRIANÇON en mai 2017 pour les épreuves du module estival et en janvier 2018 pour le module hivernal. Les organismes professionnels d'état (C.R.S / P.G.H.M/ Centre de Vol en Montagne), ainsi que des observateurs des centres de formation, Centre National d'Entraînement au Ski et à l'Alpinisme des C.R.S (CNEAS) et Centre National d'Instruction au Ski et à l'Alpinisme de la GENDARMERIE (CNISAG) ont participé à l'organisation de ces épreuves.

6 médecins urgentistes venant de la SAVOIE, HAUTE-SAVOIE, et HAUTES-ALPES ont été évalués par l'encadrement sélectionnés par l'ANMSM.

Les critères d'évaluation portaient sur leur expérience de secours en montagne, des tests physiques, et des techniques de progression.

Disciplines évaluées: Marche, escalade, terrain varié, déplacement sur cordes fixes, canyoning, cascade de glace, ski de randonnée, ski toutes neiges.

Les candidats ont également été mis en situation lors de simulations médicales in situ à l'aide d'un mannequin de simulation haute-fidélité, avec des secouristes. Il s'agissait de prendre en charge une victime d'un accident de montagne.

Ces candidats ont également été évalués sur les techniques d'embarquement, débarquement, et d'hélictreuillages sur EC 145 du CVM de BRIANÇON.

Merci à tous les participants.



